



Elke Oldenburg
Redaktionsleitung ergopraxis
elke.oldenburg@thieme.de

Jetzt sind sie da

Auf dem Ergotherapie-Kongress in Bielefeld waren sie heiß begehrt – unsere Statement-Karten. Und eigentlich wollten wir Sie, liebe Leserinnen und Leser, schon im Mai damit überraschen. Druckfrisch sollten die bunten Postkarten in die Ausgabe wandern. Doch dann der Schreck: Als wir das Heft in den Händen hielten, waren keine Statement-Karten zu finden. Kurz darauf wiesen uns auch schon die ersten Fans auf Facebook bei „Thieme liebt Ergotherapeuten“ auf das Fehlen hin und fragten, wie sie an die Karten gelangen können. Nun liegen sie endlich bei, und wir wünschen Ihnen viel Spaß damit.

Herzlichst
Ihre

Elke Oldenburg

